

Bestätigung

Wir bestätigen, dass Herr Fernando Uyeyama Otsuki mit seinem Label KENDO Art Glass Design dem Bundesverband Kunsthandwerk e. V. seit 2013 als Mitglied angehört.

Fernando Uyeyama Otsuki ist professionell arbeitender Glasgestalter. Er entwirft und fertigt Arbeiten aus Glas, mit denen er an Ausstellungen und Wettbewerben des Kunsthandwerks bzw. der angewandten Kunst teilnimmt.

Schöpferische Entwürfe, gepaart mit hohem technischem Können in der gestalterischen Umsetzung, bringen eigenständige Arbeiten von Fernando Uyeyama Otsuki hervor, die eine unverwechselbare persönliche Handschrift tragen. Sie zeichnen sich jedoch nicht nur durch besondere Design-Ideen, sondern auch durch perfekte handwerkliche Umsetzung aus.

Über seine Aufnahme in den Berufsverband hatte eine unabhängige Jury entschieden.

Frankfurt, 30. April 2020

BUNDESVERBAND KUNSTHANDWERK E. V.



Marianne Kassamba
Gewerbespezifische Informationstransfertstelle